

■ Was war los in der Alten Molkerei in Springe-Altenhagen

Liebe Bewohnerinnen, liebe Bewohner,

ich bekam die Nachricht heute,
schreib was „Schönes“ für die Leute.
Doch mir fällt es etwas schwer,
Corona bestimmt den Alltag sehr.
Was war los in diesem Jahr,
es war nicht viel, das ist wohl klar!
Bei Ihnen war es sicher auch nicht so toll,
man hat schon mal die „Schnauze“ voll.
Doch will ich mal nicht so sehr klagen,
wir hier sind alle gesund, in diesen Tagen.
Und das ist wirklich richtig gut,
verschafft uns allen neuen Mut.
Mit frischem Mut und frohem Sinn,
geht es rasch zur Weihnacht hin.
Sie ist schnell um die Weihnachtspracht,
da kommt schon die Silvesternacht.
In diesem Sinne „hoch das Glas“,
für 2021 wünsch ich ganz viel Spaß!
Gesundheit, Glück, Zufriedenheit,
für Sie das Beste, alle Zeit!
Ihre Sandra Offenbach
Alltagsbegleitung

